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事務局　松山市一番町 4 ‒ 1 ‒ 5 一誠ビル7Ｆ　ＴＥＬ（089）932－4426　会長　玉置　泰　幹事　山本克司

７

　　 会長就任にあたって

　今年は松山ロータリークラブ創立75周年の記念すべき年です。この原稿を書いてい
る時点で既に₇月₇日の記念式典と記念講演会並びに記念祝賀会、そして翌₈日の記
念演奏会も無事に終えています。松山ロータリークラブ会員全ての皆様に感謝申し上
げます、本当に有難うございます。そういう訳で今までにいくつか挨拶を書いてきた
ので、ここで改めて申し上げることが見つかりませんので、重複することをお許しく
ださい。
　今世界中のロータリークラブの課題は会員の減少だそうです。しかし我が松山ロー
タリークラブは逆に新しい会員に恵まれ、今年は75周年に因んで安定会員数を75に掲
げています。記念式典の挨拶で触れましたが、四国内の他の県庁所在地のクラブで松
山ロータリークラブより会員数が多いクラブが₅クラブあります。ですから、内内の
目標として80人に挑戦したいと思いますが如何でしょうか？　今年はクラブ強化担当
理事に河田会員、会員増強委員長に土居会員をお願いしました。今まで会員増強に尽
力くださってきた方々にこの強力メンバーのお二人、そして会員増強委員会の山本

（泰）会員と白石（省）会員を加えると、他クラブでは考えられない最強の布陣だと自
負しています。
　それ以外に言うことが無い訳ではありませんが紙面の都合で、これに絞ってのご挨
拶とさせて頂きます。申すまでもなく会員増強は全会員の協力無しには出来ません。
どうかよろしくお願いします。

会長　玉　置　　　泰
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例会記録

　第3119回例会　2012年７月３日（火）

出席会員　71（64）名中52名　出席率73.24%
前回訂正出席率100.00%

欠席会員　19名　淺井、安保、原田、泉川、市
川、勝見、加藤、菊池、児玉（聡）、御木、
諸橋、長尾、岡崎、大塚、小野、佐野、関

（啓）、山本（泰）（宮田）
ニコニコ箱
水口　義継 再入会させて頂きました。
玉置　　泰 今日から₁年間よろしくお願いし

ます。
濱本　道夫 昨年度は理事、会員の皆様大変あ

りがとうございました。本年度は
SAAとしてがんばります。

五味　久枝 玉置会長、山本幹事、これから₁
年宜しくお願い致します。水口さ
ん、お帰りなさい。

平原　立志 玉置会長、₁年間よろしくお願い
します。

石橋　和典 玉置会長、山本幹事、これから₁
年宜しくお願い致します。

清田　明弘 新年度よろしくお願いします。
西村　真也 玉置会長、₁年間よろしくお願い

致します。チケット最終追い込み
お願いします。

佐藤　昭美 本年もよろしくお願い申し上げま
す。

佐々木　淳 今日から新年度ですね。玉置会長
新役員の皆様、よろしくお願いい
たします。バッジ忘れました。申

し訳ありません。
北村　一明 先週の火曜会、多数ご参加ありが

とうございました。お蔭様で盛り
上がりました。

中住　義晴 ₆月の松山ゴルフ倶楽部月例会
に優勝しました。22回目のエイジ
シュートでした。

宮内　義憲 節電にご協力いただき有難うござ
います。

林　純之介 自由席を選べる喜びをかみしめな
がら

田代　信吾 （会員誕生祝）
渡部　浩三 （結婚記念祝）本年度ニコニコ委

員長を拝命しました。よろしくお
願いします。

伊藤慎一郎 （創業記念祝）日本生命、創業記
念月です。

兼平　泰之 （創業記念祝）₇/₁に創業20周年
を迎えました。お客様に感謝！！

米山　徹太 （創業記念祝）玉置会長、山本幹
事さん、₁年間宜しくお願いしま
す。

山内　　建 （創業記念祝）
（なんとなくニコニコ）森本、飯尾
早　退　　三好（昨日は白塚様、土居様、大変

お世話になりました）、上甲（バッ
ジ忘れ。新年度早々申し訳ありま
せん）、浦岡、河内（水口さんお帰
りなさい）、土居

　第3120回例会　2012年７月17日（火）

出席会員　71（64）名中48名　出席率69.57%
前回訂正出席率87.14%

欠席会員　23名　淺井、安保、二神、浜田、濱本、
原田、市川、伊藤、加藤、兼平、児玉（聡）、

児玉（義）、御木、諸橋、長尾、名本、大塚、
菅井、高岡、矢野、結城（宮田、関（宏））

ゲスト　　₁名　金　　勝男
　　　　　　　　（当クラブ米山奨学生）
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例会記録

　第3121回例会　2012年７月26日（木）

−松山近隣₈RC合同例会−
於：松山全日空ホテル

出席会員　71（64）名中35名　出席率51.47%
前回訂正出席率87.14%

欠席会員　36名　安保、浜田、林、原田、泉川、
市川、伊藤、勝見、加藤、兼平、河内、児

玉（聡）、御木、水口、三原、宮内、森本、
諸橋、西野、大塚、小川、小野、佐藤、佐
野、清水、白石（恒）、白石（省）、菅井、高橋、
浦岡、渡部、山本（泰）、吉川（深見、宮田、
関（宏））

ニコニコ箱
玉置　　泰 （会員誕生祝）本日なので。75周

年式典、翌日の記念演奏会、お蔭
様で無事に終わりました。全会員
の皆様有難うございます。

白石　省三 75周年おつかれ様でした。
五味　久枝 75周年行事が無事終了しホッとし

ました。皆様お疲れ様でした。
浜田　修一 皆様、75周年お疲れ様でした。成

功を心より嬉しく思います。
石橋　和典 皆様、75周年お疲れ様でした。五

味さん、三原さん、司会のご指導
本当にありがとうございました。

河田　正道 皆様、75周年の記念式典、ご苦労
様でした。

北村　一明 75周年おつかれ様でした。
永木　昭彦 先日は75周年行事、皆様大変お疲

れ様でした。
佐々木　淳 75周年式典、本当にお疲れ様でし

た。玉置会長、お誕生日おめでと
うございます。

米山　徹太 75周年行事、皆様お疲れ様でした。
飯尾　寛治 祝75周年無事終了
佐藤　昭美 創立75周年記念にロータリーの手

引書を発行していただき有難うご
ざいました。

河内　広志 本日は理事就任挨拶を短くさせて
頂きます。五味さん、お気遣いを
有難うございました。

山内　　建 西予市の歴史文化博物館で₇月16
日から₉月₂日まで、私の父が撮
影した『戦後松山を記録する山内
一郎パノラマ展』が開催されてい
ます。

深見　邦芳 宇和町の愛媛県歴史文化博物館
で、鉄道の特別展覧会をやってい
ます。我が家に在ったと思われる
レールも展示しています。山内さ
んの写真展と一緒に宜しかったら
見てください。

棟方　信彦 初メイクアップしました。
大森　克介 暑くなりました。熱中症に注意し

ましょう。
亀井　義弘 今日はバッジを忘れました。孫た

ちが東京より帰ってきます。「じ
いちゃんバカ」振りが発揮されま
す。

上甲　　泰 バッジを…
安保　利和 （会員誕生祝）ロータリーゴルフ

コンペ（₇月）で優勝しました。
（なんとなくニコニコ）小川、吉川
早　退　　関（啓）（創業記念祝）、土居、三好
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例会記録

　第3122回例会　2012年７月31日（火）

出席会員　71（64）名中55名　出席率78.57%
前回訂正出席率84.29%

欠席会員　16名　安保、二神、五味、市川、児
玉（聡）、御木、三原、諸橋、長尾、岡崎、
大塚、清水、菅井、矢野、結城（宮田）

ニコニコ箱
宮内　義憲 祝中矢力選手銀メダル獲得。本日

は卓話をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。

河田　正道 四国電力の宮内支店長、講話を期
待しております。

永木　昭彦 宮内さん、卓話よろしくお願いし
ます。お疲れ様です。

西野　佳和 宮内さん、卓話よろしくお願いし
ます。

米山　徹太 柔道、中矢選手よく頑張った！！
林　純之介 僕にとっては無名の松本薫の金メ

ダルおめでとう。おかげで私は
ロータリーバッジを忘れました。

玉置　　泰 孫が100日を迎えました。
兼平　泰之 目が合いましたので…

（なんとなくニコニコ）小川
早　退　　河内（玉置会長、先日は誠にありが

とうございました）、原田（この度
「これだけは知っておきたい会計の
こころ」を出版いたしました）、菊
池、佐々木、白石（恒）、関（啓）

卓　話　「四国の電気について」
宮内　義憲　会員

　四国では、明治20年代後半から各地でベン
チャービジネスとして電気事業を行う会社が
次々と創業しました。
　愛媛県における電気事業の開始は、伊予鉄道
の創始者である小林信近氏が、明治34年に伊予
水力電気を設立し、現在の奥道後に湯山発電所
を建設したことに始まります。
　伊予水力電気は、伊予鉄道と合併して、伊予
鉄道電気となり、その後、大正から昭和初期に

かけて県下の会社を次々と併合していきまし
た。四国の他の₃県も同様に寡占化が進みまし
た。
　やがて、昭和₆年の満州事変を契機に、電力
の国家管理の動きが強まります。国家統制下の
電気事業は、日本発送電が、全国の発電と送電
を一手に握り、これを₉つのブロックの配電会
社が小売りするというシステムでありました。
この四国では、日本発送電が新居浜に四国支店
を置き、四国配電が松山に本店を置いて電気の
販売をしておりました。
　終戦後しばらくは、電気も足りず、インフレ
抑制のため電気料金が低く抑えられ各社とも赤
字経営となるなかで、電気事業の再編成問題が
活発に論議されることとなります。情況として
は、今とよく似ています。その後、過度経済力
集中排除により、日本発送電を解体し、₉つの
配電会社とそれぞれ統合して、新しく民営の₉
電力に再編成することとなりました。昭和26年
₅月₁日に四国電力が誕生し、発・送・配電一
貫という形で産業や地域社会の下支えをして61
年になります。
　お客様に届ける電気の品質として、重要なも
のは「周波数」と「電圧」です。「周波数」と「電
圧」の変動は、お客さま設備の健全性やモーター
の回転数などに影響がありますので、周波数と
電圧は一定レベルに維持していく必要がありま
す。「周波数」や「電圧」を一定に維持するた
めに大事なのは、電気の需要と発電量を常にバ
ランスさせておくということです。この、バラ
ンスが崩れると、「周波数」が次第に低下して
モーターの回転などに不調が生じます。さらに、
これが進むと、変電所にある保護装置が働きそ
の下流で停電が起きます。こうした限定的な停
電でバランスが戻ればいいのですが、うまくい
かないと今度は発電所の発電タービンが止まっ
てしまいます。これが次々と連鎖して、大停電
に至ってしまうということになりかねません。
　節電協力のお願いも計画停電の手順整備も、
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例会記録

不足の事態、すなわち広域停電を避けるための
方策です。電力の安定供給を使命とする会社と
しては、お客さまにご不便をおかけして甚だ不

本意ではありますが、引き続き₅%以上の節電
にご理解、ご協力のほど宜しくお願いします。

理事会報告

₇月₃日㈫
①　当クラブホームページ構築費　平成24年度

支払分367,500円（税抜35万円）　承認。
②　松山海洋少年団より、会費納入のお願い　

₂口　₁万円を新世代活動委員会費より拠
出、承認。

③　ガバナー事務所より、キャンプメリーハー
ト寄付のお願い　₁万円をスマイルボックス
より拠出、　承認。

平成24年₇月度理事会決議事項

クラブニュース

新入会員紹介

勤　務　先：水口酒造㈱
代表取締役社長
道後喜多町3－23
TEL 924－6616

生 年 月 日：昭和31年₇月30日
入会年月日：平成24年₇月₃日

氏名：水口　義継

誕生祝　 以下₈名　三原（₂日）、名本（14日）、
玉置（17日）、田代（18日）、安保（18日）、
岡崎（25日）、永木（26日）、水口（30日）

結婚祝　 以下₁名　渡部（27日）
創業祝　 以下₈名　勝見（₁日）、兼平（₁日）、

伊藤（₄日）、小野（17日）、米山（25日）、
関（啓）、関（宏）、山内

７月のお祝い

以下30名　五味、浜田、濱本、林、平原、石橋、上甲、
亀井、北村、清田、三原、名本、西村、大森、佐藤、
清水、菅井、関（啓）、高橋、渡部、山本（克）、山本

（泰）、結城、米山、深見、飯尾、中住、関（宏）、田
代、山内

５・６月２ヶ月皆勤

₁．ガバナー月信
₁．近隣ロータリークラブ例会予定表
₁．ライト＆ライフ
₁．会報₅月号
₁．クラブ計画書
₁．会員名簿

配　付　物
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クラブニュース

７月中の出席報告

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
₃日 71（64） 52 19 73.24％ 19 100.00％ 0
17日 71（64） 48 23 69.57％ 13   87.14％ 0

26日 71（64） 35 36 51.47％ 26   87.14％ 0
31日 71（64） 55 16 78.57％ 4   84.29％ 0
平均 71（64） 47.5 23.5 68.21％ 15.5   89.64％ 0

例会日 区分

（松山近隣８RC合同例会）

以下、関啓三、米山徹太、渡部浩三、山内建
（ブービー）、居村亥明（非会員）
ニアピン（全ショートホール）は安保会員が
₂本、関会員が₂本獲得した。

順　位 氏　　　名 Total Hdcp Net

優　勝 安保　利和 92 21 71

準優勝 山本　知行 92 20 72

₃　位 二神　良昌 100 28 72

松山ロータリー・ゴルフ会　７月例会

平成24年 7月16日（月・海の日）
於：高原ゴルフ倶楽部
参加者　₈名

　天候は梅雨明け間近の曇り時々晴れの一日で
あった。ゴルフ場は久万高原町なので風はさわや
かではあったが、日が照るとやはり暑かった。

（記・渡部　浩三）

（非会員）
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創立75周年記念式典・講演会・祝賀会

トピックス

　松山ロータリークラブの創立75周年の記念行
事が₇月₇日㈯午後、松山全日空ホテルで開催
されました。16時30分からの記念式典には、来
賓、来訪ロータリアンに当クラブ会員を合わせ
て約210名が出席しました。玉置会長の挨拶の
後、中村時広愛媛県知事、山口最丈松山市副市
長、木村大三郎第2670地区ガバナーに祝辞を頂
き、スポンサークラブである今治クラブへ感謝
状を贈呈しました。その後、白石実行委員長が
記念事業である「ロータリー財団への寄付」、「米
山奨学会への寄付」、「記念演奏会」「記念冊子

『ロータリーってなんだろう』の発刊」につい
て発表しました。
　続いて17時50分からの記念講演会では、講師

のRI第2700地区パストガバナーの廣畑富雄氏
に「ロータリーのプリンシプル」というテーマ
で、「ロータリークラブの歴史的な諸原則」に
ついて、ポール・ハリスのインタビュー映像を
交えながらお話し頂きました。
　19時からの祝賀会は、2012－13年短期交換留
学生とホストファミリーの約30名を加えた約
250名で盛大に開催されました。野志克仁松山
市長の挨拶の後、当クラブ歴代会長を代表して
関宏康会員の乾杯の発声で祝宴をスタートし、
途中、三瀬賢太氏のマジックショーを楽しみつ
つ、終始和やかな雰囲気のもと懇談し、「手に
手をつないで」でフィナーレを飾りました。
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ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

余　録
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泰
平
を
乞
い
願
う

ロ
ー
タ
リ
ア
ン
の
意
気
昂
し

三
、 

緑
し
た
た
る
松
山
の

城
を
囲
み
て
五
十
万

雄
郡
の
民
を
励
ま
し
て

あ
ま
た
先
達
同
胞
は

今
日
の
勤
め
も
世
の
為
と

与
う
る
者
こ
そ
報
わ
る
れ

四
、 

石
鎚
高
く
海
青
く

豊
饒
の
地
を
末
長
く

栄
え
し
め
ん
と
我
等
ま
た

我
が
生
業
を
世
に
捧
げ

勤
め
励
み
て
ロ
ー
タ
リ
ー

松
山
ク
ラ
ブ
に
栄
え
あ
れ

※作曲はソングリーダー名本会員に依頼中。完成の暁には披露する予定です。
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